



Mesa de Diálogo / Juan Ignacio Zavala (Periodista) y Hernán Gómez (Periodista) (LUIS CÁRDENAS)

“Dante Delgado se dio cuenta de que es anticlimático, anti carismático, siniestro, que tiene jeta de mercenario, tuvo la sensatez de darse cuenta de que no es un candidato atractivo, entonces como que se abrió y le dio chance a Máynez, que me parece que es un cuate con inteligencia, entiende más o menos qué es la izquierda, sí, ha estado en el PRI y otros partidos, pero más o menos tiene cierta consistencia, creo que fue buen legislador, presentó buenas propuestas y es un cuate que a final de cuentas tiene el plus de ser joven”, expuso Hernán Gómez.

“Jorge Álvarez me parece que como legislador es de lo mejor que hemos tenido, es un hombre consistente, coherente, inteligente, muy bueno para el debate, articulado, con mucha soltura para manejar temas, un político que ha estado como pocos, dando la batalla en contra de la militarización, creo que, en ese sentido, tiene valores políticos y, me parece, que en términos de lo que ellos han dado a llamar ‘la nueva política’, sí embona con Jorge Álvarez Máynez”, enfatizó Juan Ignacio Zavala.

[\[MVS RADIO\]](#)